40764 Langenfeld Mobi email

Dr. Carsten & Franziska

40764 Langenfeld

Wirtz & Lück Baumeisterhaus GmbH Geschäftsführung, Herrn Carsten Lück Hauptstraße 85-87

40789 Monheim

17. Juni 2019

## Empfehlung

Lieber Herr Lück.

mit Abschluss des Baus unseres Einfamilienhauses in Langenfeld bedanken wir uns nochmals sehr herzlich bei Ihnen und Ihrem Team für die ausgezeichnete Zusammenarbeit! Wir empfehlen Ihr Unternehmen uneingeschränkt, und würden wir noch einmal bauen, gäbe es zu Wirtz & Lück keine Alternative.

Wirtz & Lück hat unser Einfamilienhaus in Langenfeld gebaut. Wir hatten ein Baugrundstück erworben und waren frei in der Entscheidung, wen wir mit dem Bau beauftragen. Aufgrund des ausgezeichneten Rufs in der Region hatten wir uns früh für Wirtz & Lück entschieden.

Das Team von Wirtz & Lück hat von Anfang bis Ende einen perfekten Job erledigt und war jeden Cent des vorab vereinbarten Festpreises wert: ein absolut seriöses Unternehmen, das eine jahrzehntelange Erfahrung einbringt. Damit verlief der gesamte Bau völlig problemlos. Nur bei absoluten Kleinigkeiten waren überhaupt Dinge zu korrigieren, was (ebenso entscheidend!) sofort und unkompliziert erledigt wurde. Die Kollegen von Wirtz und Lück arbeiteten mit hohem Engagement, und wir hatten eine durchgehend sehr vertrauensvolle Zusammenarbeit, die auf Zuruf funktionierte

Dies gilt auch für die von Wirtz und Lück eingesetzten Handwerker: allesamt etablierte Meisterbetriebe aus dem Umkreis, die teilweise schon seit Jahrzehnten für Wirtz und Lück arbeiten. Die Zusammenarbeit auch der Handwerker untereinander klappt damit reibungslos. Wir hatten eine Dauer der Bauphase von acht Monaten im Vertrag vereinbart. Wirtz und Lück übergab uns das Haus (unterkellert, Stein auf Stein massiv gebaut) sechs Monate nach erstem Spatenstich.

Wir sind mehrmals mit einem Bausachverständigen über die Baustelle gegangen, der ebenfalls keine Mängel fand, und anmerkte, dass er eine solche Qualität selten zu sehen bekomme.

Auch der Festpreis wurde gehalten. Abweichungen ergaben sich nur, wo wir nachträglich Änderungswünsche hatten, und diese waren stets fair bepreist.

Bitte geben Sie unsere Kontaktdaten gerne an interessierte Bauherren weiter. Gerne unterstützen wir diese bei der richtigen Entscheidung für Ihr Unternehmen

